

神郷小学校だより

はつらつ

6月



2025年6月3日号

新しい学年がスタートして2か月が経ちました。家庭訪問、運動会を終え、子どもたちはクラスや先生にも慣れ、自分らしさを表現できるようになってきました。これから梅雨の時期に入りますが、教室内の過ごし方や健康・安全・衛生等に気を配りながら過ごさせたいと思います。



力を出し切った 神郷っ子運動会!!

5月25日（日）、神郷っ子運動会が行われました。「あつい心で 限界突破 絆で生み出せ 神郷ソウル」のスローガンのもと、これまで練習してきたことを出し切ろうと、子どもたちは力いっぱい演技し、一生懸命に友達を応援することができました。紅白ともに、仲間と力を合わせて汗を流し、勝利を目指して頑張ることで友情を深めることができたことと思います。最後まであきらめずに一生懸命演技に取り組み、見ている私たちに感動を与えてくれたすばらしい運動会でした。

保護者の皆様には、朝早くから子どもたちに熱い声援を送っていただき、ありがとうございました。また、運動会の準備や後片付けにも熱心に御協力いただき、本当に感謝しております。



運動会写真館





衣替えの季節です。 6月2日（月）から、夏服となっています。

夏の服装は私服になりますが、＜夏の服装＝自由な服装＞ということではありません。学校で行う様々な活動に適した、動きやすく衛生的なものを選んでいただけたらと思います。ズボンやスカートは、ハンカチやティッシュが入られるように、ポケットの付いているものにしてください。衣替えについてのプリントを見て、よろしくお願いします。

